



Presseinformation

Eckernförder Bank eG Volksbank-Raiffeisenbank setzt starkes Zeichen für die Freiwilligen Feuerwehren – weitere 11.500 Euro gespendet

Eckernförde, den 25.11.2025 – Nach der erfolgreichen Gemeinschaftsaktion mit dem Radiosender R.SH, bei der bereits **7.500 Euro für die Freiwilligen Feuerwehren** in Gettorf und Dänischenhagen gespendet wurden, führt die Eckernförder Bank eG das Engagement konsequent fort: **An fünf weitere Freiwillige Wehren im Kreis Rendsburg-Eckernförde** wurden nun insgesamt weitere **11.500 Euro** übergeben.

„Die Freiwilligen Feuerwehren leisten Tag für Tag einen unschätzbaran Beitrag für die Sicherheit und das Miteinander in unserem Land. Viele Frauen und Männer stellen ihre Zeit und Energie ehrenamtlich zur Verfügung – das verdient höchsten Respekt. Wir unterstützen diese großartige Arbeit sehr gern, denn sie steht für Zusammenhalt und Verantwortung. Das sind Werte, die auch uns als Kreditinstitut prägen“, betont Vorstandsmitglied Sönke Saß.

Mit den Spenden möchte die Eckernförder Bank eG die Einsatzbereitschaft der Wehren stärken und zugleich ein Zeichen der Anerkennung setzen. Denn die Freiwilligen Feuerwehren sind nicht nur im Ernstfall unverzichtbar, sondern auch ein wichtiger Teil des gesellschaftlichen Lebens in der Region.